

Besuch beim Samichlaus im Wald – 3. Dezember 2021

Kurz nach dem Eindunkeln machten sich die Kindergartenkinder und die 1./2. Klässler/innen mit ihren selbstgebastelten Laternen auf den Weg zum Samichlaus in den Wald. Schon von Weitem sahen wir viele Lichter brennen.

Je näher wir dem Wald kamen, umso heller wurde es und schon bald sahen wir den Samichlaus, der uns herzlich begrüßte. Mit weit aufgerissenen Augen und gespitzten Ohren schauten und lauschten die Kinder, was der Samichlaus zu sagen hatte.

Mit grosser Freude gaben die Kinder die mit viel Liebe einstudierten Lieder und Verse zum Besten.

Zum Dank verteilte der Samichlaus allen Kindern und Lehrpersonen einen leckeren Grittibänz.

Danach war es bereits wieder Zeit, sich auf den Heimweg zu machen.



Weitere Fotos: <https://photos.app.goo.gl/DHvWNLr4eKPbYQ6V8>